
C’est avec plaisir et beaucoup de fierté que j’ai accepté l’invitation de faire partie des 
ambassadrices et ambassadeurs du 100e anniversaire de la Faculté de pharmacie de l’Université 
Laval. En 2004, au moment où j’ai débuté mes études en pharmacie, j’étais au cœur de ma 
carrière d’athlète et au cœur d’un tourbillon médiatique alors que je revenais tout juste d’Athènes 
avec ma médaille olympique. Je savais que ce serait un défi considérable de continuer de faire 
partie de l’élite mondiale dans mon sport tout en réalisant des études en pharmacie, reconnues 
pour être exigeantes. C’était tout un défi, mais j’étais prête à le réaliser. Heureusement, j’ai eu la 
chance d’être entourée et soutenue par des responsables (des professeur(e)s et des chargé(e)s de 
cours) tous aussi exceptionnels les uns que les autres. Chacune et chacun s’investissait corps et 
âme pour nous enseigner et nous préparer à devenir de bonnes pharmaciennes et de bons 
pharmaciens. Ils ont été des modèles et m’ont donné le goût de me dépasser et de devenir une 
pharmacienne à l’image de ce qu’elles et ils étaient. Dans le sport, on appelle ça des idoles. Ils 
étaient mes idoles!

Aujourd’hui encore, je réalise que mon passage à la Faculté de pharmacie m’aura permis 
d’acquérir des connaissances dans le domaine de la pharmacie, mais aussi de grandir en tant 
que personne. Notre profession évolue constamment. La pratique change et l’acquisition de 
nouvelles responsabilités nous permet d’en faire encore plus pour aider nos patient(e)s et le 
système de santé. Quand je fréquente, dans mon milieu de travail, les stagiaires et les 
finissant(e)s de la Faculté de pharmacie de l’Université Laval, il ne fait aucun doute que celle-ci 
a su et sait toujours s’adapter aux changements qui font d’elle une Faculté gagnante. C’est, et 
ça restera une fierté pour moi de dire que je suis diplômée de la Faculté de pharmacie de 
l’Université Laval. 

Marie-Hélène Prémont, pharmacienne communautaire
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